

袋原中

地域へ感謝の気持ち込め



これがイチオシ

あいさつ運動で笑顔に

袋原中学校の生徒会は、四郎丸小と東四郎丸小で月1回実施している朝のあいさつ運動に参加しています。民生委員の方々も参加していて、地域の方々との交流もできて楽しいです。

これからは袋原中での開催も考えています。部活動や委員会にも協力をお願いしながら、地域を明るくするために積極的に取り組みます。

最近では、校舎内でもあいさつする姿が増えたように感じます。生徒主体の活発なあいさつ運動で、地域を笑顔でいっぱいになりたいです。

学校名 仙台市立袋原中学校
所在地 仙台市太白区袋原4の27の1
創立 1981年
電話 022(242)3151
校長 藤田 義雄
生徒 419人

袋原中学校では、四郎丸小学校と東四郎丸小学校と連携して「私たちの行動宣言」をまとめた。地域と連携した学校づくりを大切にしている。今年度から3校で掲示しています。先生方からは「学校が明るく元気になった」との声が聞かれます。

また、毎年「地区清掃」を実施しています。自分たちの住む地域への感謝の気持ちを込めて、ごみ拾いなどの清掃活動を行うことで、非常時に備えてお互いを知るきっかけにもなっています。これからも私たち袋原中が率先して、地域を盛り上げていきたいです。



「地区清掃」に取り組む生徒たち

編集委員 千葉悠成、鴻巣友結、浅野航也、伊深友菜、平間琉々(2年)
曾我奈那、佐々木美柚、日景りの(1年)
指導教員 安達和正

小中3校連携行動宣言

わが校わがまち スクール通信



今回は 上野山小(仙台市) 栗原南中(栗原市)

今春統合 思い出忘れない

志田小



これがイチオシ

閉校しても景色残って

志田小学校では、四季折々のきれいな景色を見ることができます。

春は、校庭の桜の花びらがひらひら舞います。夏は、色鮮やかな緑と木にはカブトムシやクワガタがやってきます。秋は、木々の葉が赤や黄色、オレンジに染まります。

冬は、雪がたくさん降ります。校庭も銀世界となってきらきらと輝きます。「志田っ子の丘」で、そり遊びや雪合戦をして楽しく遊びます。

志田小が閉校しても、すてきな景色は残ってほしいと思います。

学校名 大崎市立志田小学校
所在地 大崎市古川飯川熊野40の2
創立 1873年
電話 0229(26)2327
校長 水谷 岳男
児童 45人

メッセージを灯ろうに

志田小学校は31日、開校150年を目前に長い歴史に幕を下ろします。4月からは、古川西部地区の小中学校と統合し、「古川西小中学校」として生まれ変わります。

11月の「地区民文化祭」ではステージ発表をしました。1〜3年生は「よつちよれ」、4〜6年生は「志田っ子ソーラン」を踊りました。毎年運動会で披露している伝統の踊りに全力で取り組み、楽しかったです。

5月には「地区民合同運動会」で、徒競走やリレー、玉入れなどを頑張りました。2年ぶりに地域の方々が来校し、たくさん応援してくれて、うれしかったです。8月の「地区民夏祭り」

は「志田っ子ソーラン」を踊りました。毎年運動会で披露している伝統の踊りに全力で取り組み、楽しかったです。たくさんさんの思い出を忘れないように、新しい学校でも頑張ります。志田小ありがとうございます！



地区民夏祭りです。全校児童でメッセージを書いて、志田小への感謝を形に表しました

編集委員 佐々木響、佐々木奏、津嶋まひろ、佐藤柚花、高橋直紀仁、石橋駿希(5年)
指導教員 岡崎美咲、白旗聡